

PARTE SEGUNDA.

Espediciones que se hicieron para la conquista de Monterey, el éxito de ellas y fundacion de las cinco primeras misiones.

INTRODUCCION.

Al mismo tiempo que el Exmo. Sr. marqués de Croix, virey y capitán general de la Nueva-España, recibió la real orden de S. M. (que Dios guarde) para practicar la espulsion de los reverendos padres de la Compañía de Jesus de todas las provincias de la Nueva-España siendo una de ellas la península de California, en donde tenían dichos padres misioneros que administraban desde el último siglo inmediato de 1600, y que por lo muy apartada del continente de la Nueva-España, y falta de comercio con los naturales y habitantes de ella, carecia de noticias del estado de dicha península y que teniendo sus esteriores costas en el mar del Sur ó Pacífico podría ser invadida por los Rusos que habían hecho varias tentativas por dichas costas, le ocurrió